

## Taller “Ciudad Educadora: experiencia Medellín”

Durante la tarde del 24 de septiembre se desarrolló el taller denominado “Ciudad Educadora: experiencia Medellín” dictado por el Lic. Cristian Camilo Arias, proveniente de dicha ciudad colombiana. Esta actividad pudo ser llevada a cabo gracias a la colaboración de la Organización AFS Programas Interculturales, quien se ha incorporado recientemente a la Comisión Ejecutiva de Rio Cuarto Ciudad Educadora.

La jornada comenzó con la entrega de un Dispositivo de Declaración de Interés Legislativo por la disertación de Arias, el cual fue otorgado por el Concejal y Delegado Político de Ciudad Educadora Silvio Rasmussen y la Concejal Marilina Gadpen, miembro de la comisión.

La exposición de Arias atravesó un vasto recorrido histórico de la historia reciente de Medellín, tanto en sus aspectos socio-históricos como en la esencial incidencia de la Educación en el proceso de pacificación social de las últimas décadas en la mencionada ciudad Colombiana.

El expositor adentró en el proceso que desarrolló Medellín desde su incorporación a la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras hasta la ejecución de obras de infraestructura como el “Complejo norte”, “Parques biblioteca” o el “Sistema Integrado de Transporte”;

A modo de cierre, remarcó los ejes rectores de la ciudad en el giro educativo, como la reorientación de la ciudad a una vocación no exclusivamente económica, la transformación e intervención de espacios públicos, la vinculación de la sociedad civil, la participación juvenil, Alianzas público-privadas y la promoción de medios de comunicación Públicos, populares y comunitarios.

<https://www.youtube.com/watch?v=j00lxp2ZECg&t=24s>

La jornada sirvió como un espacio para acercarnos a la experiencia de una de las ciudades educadoras más grandes del continente, y de esta manera profundizar una vinculación más estrecha y sólida en la red latinoamericana e internacional.



